

Juan Eduardo Prieto comprometió el máximo apoyo en campaña a Pedro Álvarez-Salamanca

Segunda vuelta. El exintendente aseguró que el candidato que representa a las oposiciones, “es la mejor carta para dirigir los destinos del Maule”. Llamó a los maulinos a respaldarlo en las urnas el 24 de noviembre.

TALCA. En el frontis del edificio donde aspira llegar la primera semana de enero de 2025, si resulta vencedor en la segunda vuelta del domingo 24 de noviembre, se reunieron en la mañana de ayer el candidato de Chile Vamos, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, y el exintendente Juan Eduardo Prieto, para sellar públicamente el acuerdo de trabajo en unidad para vencer a la postulante oficialista del Gobierno de Boric, la actual gobernadora Cristina Bravo.

El encuentro tuvo por propósito compartir ideas, pero principalmente se basó en entregar oficialmente el respaldo a quien en primera vuelta fuera su contendor. En ese sentido, Prieto, quien se presentó en un cupo del Partido Republicano, hizo un llamado a los más de 155 mil maulinos que le dieron su voto en las recientes elecciones de octubre, para que se sumen al proyecto que ahora comparte con el exdiputado,



Tras compartir ideas programáticas y acordar el refuerzo en campaña, Álvarez-Salamanca y Prieto, valoraron el crecimiento de la campaña en los últimas semanas.

ya que considera que “es la mejor persona” para dirigir los destinos del Maule durante los próximos cuatro años.

“Necesitamos recuperar el Gobierno Regional. Pedro fue quien pasó a segunda vuelta y

junto a nuestros equipos nos pusimos a su disposición desde el día uno. Hoy estuvimos conversando algunas propuestas que consideramos relevantes para seguir fortaleciendo. Somos una región agrícola y

debemos reactivar por ejemplo un convenio para nuestros embalses, mejorar los servicios de salud con la calidad que se merece la región”, resaltó Juan Eduardo Prieto.

Por su parte, Álvarez-

Salamanca, junto con agradecer el apoyo formal, valoró que “apenas nos instalamos en segunda vuelta Juan Eduardo se puso a disposición. Nos está ayudando con todo su equipo de campaña y además me hizo entrega de su programa. Es importante complementar sus ideas con las nuestras, especialmente en temas fundamentales como salud, donde tenemos cien mil maulinos en listas de espera, terminar la construcción de hospitales, sumar más especialistas, entre otras medidas”.

BUENAS PRÁCTICAS

Asimismo, ambos personeros resaltaron sus coincidencias en materia de probidad y transparencia. Mientras Prieto sostuvo que “debemos fortalecer todos los controles de gestión, ya que lo que ha pasado con las fundaciones ha sido vergonzoso”, el candidato a gobernador regional reiteró su mensaje difundido con fuerza

en los últimos meses: “no puede ser que las oficinas del Gobierno Regional hayan sido allanadas, se incautaran computadores y que incluso le quitaran el celular a la gobernadora por el Caso Fundaciones. Esto es una vergüenza para el Maule que no puede volver a pasar y por eso la probidad y la transparencia serán un eje central durante mi administración”.

Tras la cita encuentro, Álvarez-Salamanca se mostró optimista de cara a la segunda vuelta, especialmente por la gran cantidad de apoyos que ha recibido en los últimos días, entre los que se cuentan el compromiso de la postulante del Partido Social Cristiano, Fernanda Aguirre, la senadora y presidenta nacional de Demócratas, Ximena Rincón, entre una serie de alcaldes y concejales en ejercicio y electos, de diversos sectores políticos opositores al actual gobierno.